

# Falscher Freund

Von abgemeldet

Wozu? Wozu die ganze Mühe? Wozu die ganze Schande?

Ich muss von Sinnen gewesen sein als ich mich zu dir herab gelassen habe ... dir nachgelaufen bin, nur damit du mich anhörst.

Ich dachte ich könnte es rückgängig machen, dich zurück holen ... wieder zu Vernunft bringen.

Dabei war ich es, die wieder zu Vernunft kommen musste!

Freundschaft nanntest du es, was uns verbindet ...

Wir waren ein Herz und eine Seele

Wie Strand und Meer

Wie Feuer und Flamme

Dachte ich zumindest.

Ich war so dumm ... du hast mich nie wirklich als Freund betrachtet, du hast mich nur benutzt ... und letztendlich auch verraten.

Und ich habe es nicht gemerkt ... wie dumm muss ich gewesen sein? Kannst du mir das sagen, Masaru?

Und dann, als du sagtest, dass unsere Freundschaft vorbei ist, wollte ich es nicht einmal wahr haben, bin dir hintergelaufen ... wie jämmerlich von mir. Erbärmlich.

Eine Schande. Eine Schande war es, dir zu glauben ... dein falsches Spiel mitzumachen ... auf dich herein zu fallen!

Kannst du mir sagen, wieso du das mit mir gemacht hast? Bin ich in deinen Augen nur eine Puppe mit der man machen kann was man will? Eine Puppe, ohne Gefühle?

Oder machst du das mit allen so? Mit allen, die so dumm sind, dich einen Freund zu nennen ... dir zu vertrauen?

Was hast du eigentlich davon? Gefällt es dir etwa, anderen Hoffnung zu machen und sie dann elendig sitzen zu lassen?

Ich mache mir Vorwürfe, dass ich es nicht bemerkt hab ... nicht bemerkt habe, dass das alles nur ein Spiel war.

Aber für mich war es kein Spiel, Masaru-san. Für mich war es Ernst ... Deswegen fällt es mir alles andere als leicht, die bittere Wahrheit zu sehen.

Ich kann immer noch nicht glauben, dass du mir nur etwas vorgemacht hast ... und noch weniger kann ich verstehen, dass ich dir auch noch hinterher gelaufen bin.

Ich habe meinen Stolz verloren, nur um dich wieder zurück zu gewinnen.

Aus diesem Grund hat sich meine Liebe für dich ... in puren Hass umgewandelt. Ich hasse dich, Masaru-san ... und das hast du dir selbst zu verdanken.

Oder ist es dir egal, ob ich dich hasse oder nicht?

Mir ist es jedenfalls egal, denn ich habe meine Entscheidung schon längst getroffen.

Wieso sollte ich noch länger leiden? Ich werde der Qual einfach ein Ende setzen ... und dafür sorgen, dass so etwas nie wieder geschieht.  
Heuchler ... Shine!